

## Diagonales : La réforme, toujours recommencée

21-04-2015

"L'effort de reconstruction d'une économie internationale recommencera dès que la France elle-même aura pris résolument et activement parti à l'égard de son avenir financier et monétaire, autrement dit dès qu'elle aura choisi entre une grande oeuvre de réforme et la résignation indéfinie à des expédients d'attente, qui font toujours craindre un accident de surprise. La France, en fixant énergiquement sa propre volonté réformatrice, peut changer, du jour au lendemain, l'état d'esprit de dépression qui paralyse les ambitions et les efforts renaissants. Quelle responsabilité si, par un goût décadent de l'épicerie politicienne, elle fait le contraire !"

Le Figaro, 22 avril... 1935.

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)